

El Gobierno se pone del lado de la banca en el caso de las hipotecas trampa

Escrito por tucapital.es - 05/11/2009 10:44

La vicepresidenta segunda del Gobierno y ministra de Economía y Hacienda, Elena Salgado, ha echado un jarro de agua fría sobre los afectados por los “swaps” hipotecarios, o seguros de cobertura contra la subida de los tipos de interés y ha dejado medianamente claro que el Gobierno no tiene ninguna intención de intervenir en un conflicto que afecta a 25.000 clientes bancarios.

Igualmente, insistió en que los intereses de los usuarios “están totalmente protegidos” y tienen derecho a recibir de las entidades financieras “toda la información necesaria para entender bien el producto o la operación que se oferta”. Así, recalcó que los bancos deben actuar de manera transparente, “adecuando los productos ofrecidos al perfil de riesgo del inversor”.

Fuente: boletines@finanzas.com

Salu2.

=====